

Frank-Truppe will überzeugen

Der SK Treibach setzt weiterhin auf junge Spieler. Im Sturm wurde Aleksa Mistic (20) verpflichtet.

■ TREIBACH. (mv) Der SK Treibach möchte in der Kärntner Liga vorne mitspielen. Trainer Guido Frank setzt auf junge (Eigenbau-)Spieler. Vor allem die Verpflichtung des Stürmers Aleksa Mistic sorgt für Aufsehen.

Eigenbauspieler

Trainer Guido Frank sagt: „Die jungen Spieler Hanno Wachernig, Julian Hübl und Christoph Lintschinger haben sich

in der vergangenen Saison zu Stammspielern entwickelt.“ In den Kader aufgerückt sind nun die Eigenbauspieler David Hebenstreit, Dominic Kahlhammer und Marco Krall.



GUIDO FRANK

„Aleksa Mistic ist ein absolutes Talent. Er wird sich auch in der Kärntner Liga durchsetzen.“

Drei Neuzugänge

Das offensive Mittelfeld wird durch den 24-jährigen Roman Adunka verstärkt, der vom FC St. Veit geholt wurde. Für Stabilität soll Florian Wieser sorgen,



Der Joker: Der 20-jährige Stürmer Aleksa Mistic wurde von Maria Gail geholt

Woche

der zum SK Treibach zurückkehrt. Im Sturm wurde Aleksa Mistic verpflichtet, der letzte Saison 27 Tore erzielte. „Er ist ein absolutes Talent und wird sich in der Liga durchsetzen“, ist Frank überzeugt.

1021518



Voller Einsatz: Michael Rebernick und Andreas Wolfger wollen auch heuer in der Kärntner Liga überzeugen

Lechner